ASUNTO: Notificación de elecciones a la Junta Consultiva

Titulares vacacionales de Marriott's Marbella Beach Resort

Estimado titular vacacional:

Este año, los titulares vacacionales de Marriott's Marbella Beach Resort elegirán a dos (2) titulares vacacionales para que formen parte de la Junta Consultiva y que cada uno de ellos sirva durante un plazo de tres años.

Los siguientes materiales se adjuntan para su revisión:

- Resúmenes biográficos de los candidatos a las elecciones de la Junta Consultiva
- Métodos para enviar el Formulario de votación
- Formulario de votación

Puede enviar su Formulario de votación electrónicamente a <u>proxyvoting.com/MVCI</u> antes de las 05:59 h (hora central europea), del 5 de octubre de 2020. Los procedimientos de votación por Internet han sido diseñados para autenticar su envío electrónico mediante el uso de un número de control personal que encontrará en su Formulario de votación. O, alternativamente, puede votar marcando, firmando y fechando su Formulario de votación, y devolviéndolo, a continuación, a la siguiente dirección en el sobre con franqueo prepagado que se le proporciona: Proxy Services Corporation, P.O. Box 9001, Brentwood, New York 11717-9804, antes del 5 de octubre de 2020. En caso de enviar su Formulario de votación por Internet, no lo envíe también por correo postal.

Si desea hacer alguna pregunta acerca del envío de su Formulario de votación electrónica, puede ponerse en contacto con Morrow Sodali mediante correo electrónico a la dirección myci.info@morrowsodali.com.

Si desea hacer alguna pregunta acerca de los materiales para las elecciones, póngase en contacto con Regla Martin, gerente de Servicios a los Huéspedes, mediante correo electrónico a la dirección Regla.Martin@vacationclub.com.

La Junta Consultiva de titulares vacacionales de Marriott's Marbella Beach Resort se reunirá el 9 de octubre de 2020 en Marriott's Marbella Beach Resort, Ctra. de Cádiz, km. 193, Urb. Marbella del Este, 29604 Marbella, España. La reunión es solo para miembros de la Junta Consultiva.

El objeto de esta reunión es revisar las operaciones del complejo, discutir cualquier otro tema que pueda emerger durante la reunión y considerar los puntos siguientes:

- Presupuesto de cuotas de mantenimiento propuesto para el año 2021
- Presentación de los resultados de las elecciones de dos (2) titulares vacacionales para que sirvan en la Junta Consultiva

La Junta Consultiva desempeña un papel muy importante a la hora de representar los intereses de los titulares vacacionales en relación con la gestión y las operaciones del complejo. Su votación y participación son importantes para garantizar que todos los titulares vacacionales queden representados por la Junta Consultiva. Le animo a enviar su Formulario de votación a la mayor brevedad posible para estas importantes elecciones.

Atentamente,

Anco De Grebber
Director general
Marriott's Marbella Beach Resort

Titulares vacacionales de Marriott's Marbella Beach Resort Elecciones de 2020

Resumen biográfico

Se incluye una lista de los nominados por orden alfabético

Nombre: Terence Dinnigan

Residencia: Irlanda

Ocupación: Vicepresidente de seguros de viajeros

Comentarios: "Acabo de jubilarme y ahora tengo tiempo para dedicarme a otro interés. En especial, después de haber disfrutado

de momentos maravillosos en el Marriott Marbella, me encantaría poder devolver algo por esos recuerdos".

Nombre: Stanley Goldsmith Residencia: Reino Unido

Ocupación: Especialista textil y minorista

Comentarios: "Nací en Londres. Fui a una "grammar school" (un establecimiento de escuela secundaria) y luego entré en la

profesión de la contabilidad. Mi familia no podía permitirse enviarme a la universidad. Pronto me di cuenta de que la profesión no era para mí. Tuve oportunidad de unirme a un fabricante de ropa en el norte de Inglaterra. Finalmente, me convertí en director de ventas de importantes organizaciones minoristas en mi país y en el extranjero. A continuación, pasé a una empresa minorista de mucho éxito con tiendas en el sur de Inglaterra. Mi función era de director de compras y trataba con propietarios y gerentes de muchas partes del mundo. Durante mucho tiempo estuve formando muchas relaciones internacionales. Los últimos años he sido director de compras de una empresa de comercio online bien conocida. Creo que mi experiencia comercial y mi capacidad para tratar con personas es un excelente activo. También soy inspector en el examen de la London School of Economics.

Juego al bridge a un nivel razonablemente alto y soy gran aficionado a los deportes".

Nombre: Robert Johnson Residencia: Alemania

Ocupación: Director de control de calidad global, empresa farmacéutica

Comentarios: "Hemos sido propietarios de la Fase I del resort de Marbella y he visto cómo crecía. Nos hospedamos en el centro

vacacional todos los años con tres generaciones de la familia, a saber, mis hijos pequeños (de 7 a 10 años) y los abuelos. Es importante para nosotros mantener el enfoque familiar mientras se respetan las necesidades y privacidad de los huéspedes sin niños. Me gustaría implicarme en mantener la alta calidad del funcionamiento del resort, por ejemplo, proporcionar información sobre cualquier inversión y cambio en las instalaciones, y garantizar que las tarifas de mantenimiento se utilizan de forma eficaz. Creo que cualquier iniciativa que plantee el resort debería contar con la opinión de los titulares vacacionales y me aseguraría de compartir con ellos cualquier cambio, de solicitar sus observaciones y de que se proporcione a la Junta Directiva una representación de los puntos de vista de los titulares. Estaré disponible para todos los titulares vacacionales según sea necesario. Este año me jubilé para disfrutar de mi familia, pero tendré tiempo para apoyar el resort de Marbella. Aunque creo que Marriott ha tomado sólidas medidas para mitigar el impacto de la pandemia de la Covid-19, tengo estudios de microbiología y he pasado 40 años en la industria farmacéutica por lo que (si fuera necesario) podría proporcionar experiencia para

minimizar la contaminación cruzada dentro de las instalaciones".

Nombre: Gabriele Kihl Residencia: Alemania Ocupación: Director de ventas

Comentarios: "Alojándome y disfrutando cada año durante dos semanas de las excepcionales instalaciones, he visto el

desarrollo del Marriott's Marbella Beach Resort durante muchas estancias con mi marido, mi hija y amigos desde el año 2000. Tenemos dos semanas de oro y decidimos no convertirnos al sistema de puntos, porque usamos nuestras semanas exclusivamente para venir a Marbella. Como he dejado de trabajar, ahora me gustaría devolver algo a la comunidad de propietarios y me encantaría tener la oportunidad de servir como valioso miembro de la Junta Directiva. Proporciono una amplia experiencia de gestión en los sectores del software y TI, además de excelentes conocimientos en consultoría estratégica, ventas y marketing. Hablo con fluidez inglés y francés. Creo que todos ustedes verían que nuestras cuotas anuales están bien invertidas para ofrecer una excelente

experiencia de vacaciones en el futuro. Gracias por dar su confianza a mi solicitud".

Titulares vacacionales de Marriott's Marbella Beach Resort Elecciones de 2020

Resumen biográfico

(continuación)

Nombre: Alan Lester Residencia: Reino Unido Ocupación: Contable colegiado

Comentarios: "Soy contable colegiado, y me acabo de jubilar el 30 de abril de 2020 como socio de una firma londinense

durante casi 40 años. Puedo aportar conocimientos financieros para el mantenimiento y desarrollo continuos del

resort, que he disfrutado visitando y viviendo durante más de 15 años".

Nombre: Federico Marinelli

Residencia: Suiza

Ocupación: Profesor de Finanzas - Universidad

Comentarios: "Suizo e italiano, anteriormente, director sénior con más de 10 años de experiencia en gestión y consultoría

estratégica en Accenture y Pricewaterhouse Coopers. Doctorado en Economía de Hautes Etudes Commerciales de la Universidad de Lausana. Becario de investigación postdoctoral en IESE Business School y profesor de Finanzas (Colegio Universitario de Estudios Financieros y Universidad Rey Juan Carlos, Madrid) y asesor de inversión. Creo que mis conocimientos y mi experiencia me permitirán gestionar los problemas operativos y de

negocios a corto y largo plazo en el Marriott Marbella Beach Resort".

Nombre: Clive Pollard

Residencia: Director de deportes y licencias

Ocupación: Reino Unido

Comentarios: "Me llamo Clive Pollard, tengo 64 años y vivo en Londres. Ahora estoy semijubilado tras tener mi propia empresa

de deportes y licencias durante más de treinta años. Tengo cinco semanas en el Marriott Marbella Resort donde, desde 1999, mi familia y yo nunca hemos dejado de ir todos los años y ha sido un privilegio ver todo lo que el resort ha crecido y mejorado. Durante los veinte años de estancia en el resort, hemos desarrollado muchas relaciones fantásticas y valiosas no solo con los miembros, sino también con el increíble personal que tanto trabaja para hacer que todo sea especial. Quiero servir como miembro de la Junta por muchas razones. En primer lugar, creo que, con la experiencia que he tenido en mi carrera profesional, podría ayudar ya sea para asesorar sobre ciertos aspectos del resort o sobre opiniones en relación con el presupuesto y las finanzas, y también las decisiones generales. También he tenido la suerte de viajar por todo el mundo y de conocer distintos resorts. En segundo lugar, después de haber sido miembro de la primera fase que se está construyendo y disfrutar cada año del resort, puedo identificar no solo los aspectos positivos sino también los negativos que se puedan poner en conocimiento de la Junta. Espero muchísimo ser elegido para poder poner algo en el resort, ya que he disfrutado mucho del resort y me

Nombre: Brigitte Reisch Residencia: Alemania

Ocupación: Jubilado, cirujano de emergencia

Comentarios: "Soy titular en MMB desde hace 15 años aproximadamente y una vez más quisiera formar parte de la Junta

comprometo a mantenerlo como un maravilloso destino vacacional para todos nuestros miembros".

Directiva. Nací en Baviera, en el sur de Alemania. Después de estudiar, he vivido 2 años en Phoenix/Arizona. De vuelta en Alemania llevé a cabo una formación empresarial y trabajé como secretaria jefe en el sector del metal alemán. Luego estudié pedagogía en la universidad y trabajé como profesora. Más tarde, estudié derecho durante 2 años en la Universidad de Bonn y lo cambié por medicina en la Universidad de Colonia. Después del examen final, en 1983 me incorporé al ejército alemán como capitana MC. Trabajé en varios hospitales militares como cirujana de emergencia. Fui elegida delegada alemana para el Comité "Mujeres militares en la OTAN" durante 6 años. En este puesto visitaba EE. UU. dos veces al año y también muchos otros países de la OTAN para las reuniones. Debido a mi experiencia internacional, mi amplia experiencia y conocimientos de la Junta de MMB,

creo que puedo proporcionar apoyo a la Junta Directiva en su trabajo".

Titulares vacacionales de Marriott's Marbella Beach Resort Elecciones de 2020

Resumen biográfico

(continuación)

Nombre: Simon Spirgel-Sinclair

Residencia: Reino Unido

Ocupación: Jubilado, anteriormente alto ejecutivo en servicios financieros

Comentarios: "Después de haber sido propietario de Marriott Marbella durante veintiséis años (compramos fuera del plan) y de

haber permanecido en el resort casi todos los años desde que abrió, el resort todavía me apasiona como el día en que vimos la primera presentación de ventas. He observado de cerca la evolución del resort a lo largo de los últimos veinticinco años y ahora me gustaría participar más activamente en su futura evolución. Creo que esto se podría lograr mejor si me convierto en miembro de la Junta Directiva. Soy un alto ejecutivo recientemente jubilado, con mucha experiencia formando parte, e informando, en Consejos de Administración. Durante muchos años, fui director ejecutivo de una empresa de servicios financieros que cotiza en bolsa y fue presidente de su Consejo de Administración. También he tenido una amplia experiencia informando con regularidad ante Consejos de Administración de otras empresas de servicios financieros. Tengo una amplia experiencia en la gestión de grandes proyectos y en la implementación de cambios utilizando tecnologías de la información. Aunque tengo mi base en el Reino Unido, tengo una perspectiva muy internacional y me esforzaría por representar los puntos de vista de toda la comunidad de propietarios, y no solo de aquellos con base en el Reino Unido".

Nombre: Adrian Woods Residencia: Reino Unido

Ocupación: Director - Alquiler de vehículos

Comentarios: "Tengo experiencia en la realización de operaciones de alquiler de vehículos nacionales. Esto implica ofrecer

una excelente experiencia al cliente y valor a pesar de los estrechos márgenes. En los últimos años, he podido utilizar mis conocimientos para ayudar a los franquiciados a dirigir sus negocios, algo que he encontrado muy gratificante. Siempre me ha impresionado lo bien que funciona el resort gracias a la dedicación del personal y las excelentes instalaciones. Me gustaría apoyar esos logros sirviendo como miembro de la Junta y tener algo de

influencia en la dirección futura del resort".

Métodos para enviar el Formulario de votación

El aviso de elecciones adjunto incluye información importante relacionada con las elecciones. Para enviar su Formulario de votación:

1. A través de Internet

- a. Inicie sesión en <u>proxyvoting.com/MVCI</u>, en cualquier momento de las 24 horas al día y los 7 días a la semana, antes de la hora límite a las 05:59 h (hora central europea) del 5 de octubre de 2020.
- b. Introduzca el número de control que aparece en su Formulario de votación.
- c. Siga las sencillas instrucciones.

2. Por correo

- a. Marque su elección en el Formulario de votación adjunto.
- b. Indique la fecha y firme con su nombre tal como aparece en su Formulario de votación.
- c. Envíe su Formulario de votación en el sobre con franqueo prepagado que se adjunta.





